

30-köpfiger Chor in der Pfarrkirche

Quarterpast gibt ein vorweihnachtliches Adventskonzert

Rehling „Alle Jahre wieder“, so wie schon die letzten Jahre, war auch heuer der bekannte Chor „Quarterpast“ zu Gast in Rehling und bot den wieder zahlreich erschienenen Besuchern ein stimmungsvolles, vorweihnachtliches Adventskonzert. Der in Rehling ansässige Chorleiter Hans-Ulrich Höfle schwärmt immer wieder über die herrliche Pfarrkirche St. Vitus und St. Katharina, in welcher schon einige dieser Konzertreihen stattgefunden haben. Rund 30 Sänger und Sängerinnen des gemischten Chores „Quarterpast“ aus Augsburg sowie ein Streicherensemble haben die zahlreichen, begeisternten Zuhörer und Zuhörerinnen in der fast vollbesetzten Kirche wieder begeistert und erfreut.

So wie der Titel des Konzertes, „Immer wenn es Weihnacht wird“, lautete auch eines der ersten Lieder. Die beiden kleinen „Engel“ Clara und Marlene entdeckten dann in der Folge zwischen den Beiträgen immer wieder Pakete am



Stimmungsvoll präsentierte sich der rund 30-köpfige gemischte Chor Quarterpast in der Rehlinger Pfarrkirche. Foto: Josef Abt

Seitenalter, die weitere Lieder wie zum Beispiel „Walking in the air“ oder „Let it snow“, „Ich steh an deiner Krippe hier“ und „Joy to the world“ enthielten. Wo es möglich war, wurden auch die Zuhörer animiert, und diese sangen kräftig mit und so entstand eine wunderbare Stimmung, die die Konzertbesucher nach gut einer Stunde stehend und langanhaltend applaudierten ließ. Vielleicht ist die Rehlinger Pfarrkirche auch im kommenden Jahr wieder Gastgeber für das nächste Konzert dieser Art, was man sich nur wünschen könnte. (at)